

## Es México prioridad para lácteos de EU (Reforma 14/06/17)

Es México prioridad para lácteos de EU (Reforma 14/06/17) Silvia Olvera Monterrey, México (14 junio 2017).- En vías de la renegociación del Tratado de Libre Comercio con América del Norte (TLCAN), la Asociación de Alimentos Lácteos (IDFA por sus siglas en inglés), urgió al gobierno estadounidense a no afectar la relación que tienen con México, ya que es su principal mercado en el exterior. A través de una misiva enviada a la Oficina del Representante de Comercio de Estados Unidos, la IDFA redacta que si bien hay que hacer algunas adecuaciones en la renegociación para el sector, es necesario que se haga principalmente para detener algunas medidas injustas de Canadá, pero con México buscan seguir manteniéndolo como cliente. "Mantener el mercado de exportación de la industria láctea de Estados Unidos en México es la prioridad número uno para la International Dairy Foods Association, para cuando los negociadores estadounidenses comiencen los esfuerzos para modernizar y actualizar el TLCAN. "La IDFA también insta a los negociadores a impulsar un mayor acceso al mercado para Canadá al abordar las políticas opresivas y expansivas que limitan las exportaciones de productos lácteos de Estados Unidos a ese mercado". Beth Hughes, directora de asuntos internacionales de IDFA externó su preocupación porque este sector quiere mantener el mercado mexicano. Refirió que México importó en 2016 productos e ingredientes lácteos por un monto de mil 220 millones de dólares, cuando en 1993, antes de que el TLCAN fuera implementado, eran 250 millones de dólares. "Las exportaciones de productos lácteos de los Estados Unidos a México representan ahora una cuarta parte de las exportaciones totales de productos lácteos que respaldan casi 30 mil empleos en Estados Unidos. "Los cambios negativos con México podrían exponer las exportaciones de productos lácteos de los Estados Unidos a los aranceles de represalia y alentar a los funcionarios mexicanos a ampliar su red existente de acuerdos de libre comercio con 45 países, en un esfuerzo por obtener productos lácteos en otros lugares", aseveró Hughes. En cambio con Canadá hay un reclamo del sector lácteo estadounidense, ya que acusan a ese país de tener severas restricciones.